

Necrológica

Dra. Pilar Carbajo Serrano

Mediante esta nota deseo comunicar el fallecimiento de una compañera reumatóloga, la Dra. Pilar Carbajo Serrano. Pilar, Maripi para sus muchos amigos, falleció el pasado 7 de enero, de forma tan inesperada como siempre ocurre cuando se trata de personas jóvenes y en plena actividad. De origen vallisoletano, Maripi había hecho su residencia en reumatología en nuestra Unidad del Hospital Universitario Central de Asturias, donde se ganó el afecto de todos. Sin embargo, en 1992, una vez finalizada su formación, sólo pudo ejercer durante un breve tiempo la especialidad. Fue reumatóloga en Onteniente y Xátiva, donde el cariño de los pacientes y colegas que la conocieron es el testigo de su calidad profesional y humana. Los malos vientos que corrían para la reumatología en aquellos años hicieron que, como tantos compañeros, tuviese que buscar su vida por otros derroteros. Ganó las oposiciones de atención



primaria y trabajó varios años en Melilla, desde donde se había trasladado a Madrid recientemente. Tuvo, pues, un camino profesional agitado y valiente, ya que siempre quiso gobernar su propia vida, y no refugiarse en fáciles acomodos. En todas partes dejó pruebas de su excelencia profesional y —quiero destacarlo aquí— su bondad personal y calidad humana. Ambas cosas han hecho que, de toda la geografía española, hayan llamado a Asturias para que, nosotros que la conocimos en sus años de formación como reumatóloga, hiciéramos esta breve semblanza de su vida. Amiga Pilar, Maripi, descansa en paz. Tu recuerdo quedará para siempre entre todos los que fuimos tus amigos.

J. Ballina

*Unidad de Reumatología. Hospital
Universitario Central de Asturias.
Oviedo. Asturias. España.*